

## Rückmeldung zum Vortrag "Wege zur Gesundheit"

Sehr geehrter Herr Mag. Luef,

ganz besonders ist mir bei Ihrem Vortrag aufgefallen, dass Ihr beachtliches Wissen von vielen Erlebnissen und wahrscheinlich eigener Erfahrung kommen muss, da Sie lebendig, natürlich und kurzweilig vorgetragen haben!

Da ich mich in meiner ärztlichen Tätigkeit schon seit mehr als 40 Jahren parallel zur Schulmedizin mit den Themen Schmerztherapie, Entgiftung & Ausleitung, psychosomatischer Energetik, Akupunktur, Ernährungsberatung, Psychoneuroimmunologie, zahnärztlichen Materialaustestungen, u.v.m. befasse und forsche, kann ich den Wert Ihres Vortrages gut einschätzen, zudem ich rein zufällig durch eine Empfehlung gekommen bin.

Ihre visionären Ausführungen zum Thema „Hilfe zur Selbsthilfe“ bestätigen auch meine ärztlichen Bemühungen und Erfahrungen in der täglichen Praxis. Auch begrüße ich Ihren Weg, weder die etablierte Schulmedizin noch die Komplementär oder evidenzbasierte Erfahrungsheilkunde (kurz gesagt: Alternativmedizin) schwärmerisch zu befürworten oder zu verurteilen, sondern viel mehr Patienten, bzw. Zuhörer Ihres Vortrages, zur Selbstverantwortung für ihre eigene Gesundheit zu motivieren, in Richtung Salutogenese.

Die Brücken die Sie zum Verständnis in Form von wunderschönen Bildern bauen, haben mich berührt und fachlich durch Ihre kompetente Vortragsweise überzeugt. Ich hatte das Gefühl, dass Sie eigenes Leid und dramatische Erfahrungen anderen Menschen ersparen und einen sinnvollen Weg zur eigenen Vorsorge und ebenso spirituellen Entwicklung aufzeigen wollen.

Philosophien von Hippokrates, Aristoteles und Sokrates sowie Gandhi und Einstein, die Sie erwähnt haben, waren für mich ein wertvoller Impuls, weil jeder Mensch der nach Weisheit strebt, mehr zur Selbstverantwortung tendiert und uns Ärzte besser als Partner und kompetente Berater versteht!

So kann ich Ihren fachlich hochwertigen und auch seelisch-geistig bereichernden Vortrag allen jenen Gesundheitsinteressierten empfehlen, die bereit sind, Eigenverantwortung zu übernehmen und mit vielen praktisch umsetzbaren Maßnahmen bereichert nach Hause gehen wollen.

Mit wertschätzenden Grüßen  
Dr. med. univ. Gottfried Schöler  
Ganzheitsmediziner

Mondsee, im Mai 2019